
Información Política

RESPONDE A CRÍTICAS DE URZÚA

“Estamos levantando al país”, afirma López Obrador

“No me preocupa la economía, estoy seguro que habrá crecimiento”, señala

MARIANA LEÓN
mleon@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo sobre la entrevista con el exsecretario de Hacienda, Carlos Urzúa, que no “había tenido tiempo de leerla” porque está “levantando al país”.

En la publicación de la revista *Proceso*, el exfuncionario acusa al Presidente de tomar decisiones de política pública basadas en “deseos” y no en “evidencias”; por ejemplo, al querer seguir con la intención de demandar a las empresas que poseen los gasoductos o la construcción de la nueva refinería en Dos Bocas, Tabasco.

“Estamos revisando, supervisando los hospitales y ahora vamos a hacerlo mismo, salimos por Colima, es importante la gira. No la he leído (la entrevista) no he tenido tiempo. Imagínense, estamos levantando no sólo el sistema médico, que estaba completamente por los suelos, estamos levantando al país, porque imperaba, reinaba la corrupción. Eso es lo que más nos preocupa y ocupa, mañana (lunes) hablamos de la política o la politiquería...”

En el breve encuentro con los reporteros, el Presidente evitó preguntas sobre el nuevo coordinador de programas sociales en Jalisco, que suplirá a Carlos Lomelí, y sobre si había hablado con Urzúa. “Adiós, adiós”, dijo antes de que arrancara su automóvil.

Durante el mitin en Buenavista Tomatlán, Michoacán, insistió en que no le preocupa la economía del país. “Lo malinterpretaron, pero no

me preocupa mucho la economía, porque estoy seguro que va haber crecimiento y que van a haber empleos, que va a haber bienestar, va a haber desarrollo. Ya se está dando, les puedo dar datos duros. Por ejemplo, en 36 años no había aumentado el salario mínimo como aumentó este año, 16 por ciento. Les voy a dar otro dato que a lo mejor ayude a entender lo que estoy planteando. En todo este tiempo que llevo

gobernando México, el peso es la moneda que más se ha fortalecido en el mundo con relación al dólar”.

Y dio otro dato: “en el tiempo que llevamos ha bajado la inflación, porque no han aumentado en términos reales los precios de los combustibles. Ya no ha habido gasolinazos. Tengan para que aprendan”.

El Presidente dijo que lo que sí le preocupan es la inseguridad y el sistema de salud.

MEXICANOS CON ORDEN DE DEPORTACIÓN

Se esperaría hasta 1,807 deportados... no hay un solo detenido

Sólo hay 20 capturados en Miami, pero no está confirmado si son connacionales

SUSANA GUZMÁN
sguzman@elfinanciero.com.mx

Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, afirmó ayer que México se encuentra preparado, con una red de 300 abogados en los 50 consulados en Estados Unidos, para defender a los mexicanos, tras el anuncio de redadas de migrantes en ese país, y afirmó que se estima que pudieran ser devueltos mil 807 mexicanos que tienen orden de deportación.

Sin embargo, indicó que hasta el momento no se tienen reportes de mexicanos detenidos o de que se hayan iniciado operativos.

Sin embargo, informó que se realizaron dos el viernes pasado: uno en San Diego, donde hubo 20 detenidos y se esperan informes para saber si todos son mexicanos o no; y otro en Miami, donde no hubo detenciones.

En la Cancillería, donde recibió por videoconferencia los reportes de la embajadora de México en EU, Martha Bárcena, y los cónsules de Los Ángeles, Chicago, Houston, Dallas y Nueva York, el canciller aseveró que México se encuentra preparado para recibir a los mexicanos que sean deportados, pues cuenta con los recursos suficientes



LISTOS. Cancillería tiene 300 abogados para defender a mexicanos, afirmó Ebrard.

para ello a fin de proporcionarles los apoyos a los que tienen derecho. “Hasta ahora yo no estaría preocupado de que nos pueda rebasar el número”, apuntó.

Explicó que dependiendo de las circunstancias, la SRE enviaría el personal necesario a Estados Unidos para respaldar a los consulados, incluso iría personalmente en caso de que la situación tome otras dimensiones.

Señaló que mantendrá comunicación con Mike Pompeo, secretario

de Estado de Estados Unidos, para asegurar que se respeten los derechos humanos de los connacionales.

15 JUL 2019

Página: 39 Sección: *Nacional*

INFORMA EL ALCALDE

EN NUEVA YORK, SÓLO INTENTOS

El alcalde de Nueva York, Bill de Blasio, indicó ayer que aunque el gobierno estadounidense dio inicio a las redadas contra migrantes con órdenes de deportación, en esa ciudad sólo hubo intentos de operativos desde el sábado.

A través de un tuit, el alcalde recordó que ante las acciones del

ICE su gobierno no cooperará.

Matthew Albence, director del ICE, confirmó ayer a la cadena Fox News que los objetivos a detener son individuos con orden de deportación. En el caso de los mexicanos se trata de mil 807, según la Cancillería mexicana.

—Redacción

La embajadora Martha Bárcena aseguró que mantiene diálogo permanente con las autoridades federales y locales estadounidenses, miembros del Congreso, organizaciones de la sociedad civil e iglesias en la defensa de los derechos de los migrantes.

“En estos momentos estamos en estado de alerta permanente en la

embajada y 50 consulados con estas acciones”, apuntó.

Los cónsules de Los Ángeles, Chicago, Houston, Dallas, Nueva York, Atlanta informaron que no se han presentado redadas en esas ciudades, debido a que las autoridades locales anunciaron que no participarían en las acciones anunciadas por el gobierno de Donald Trump. Señalaron que permanecerán atentos a lo que suceda en las próximas horas.